

Por primera vez en la historia, la presentación de varias insignias reales en la Abadía de Westminster correrá a cargo de representantes de diferentes credos: judaísmo, islamismo, hinduismo y sijismo.



Carlos III el día de la proclamación de su reinado, tras el fallecimiento de la reina Isabel II / Captura de pantalla

(Redacción, 04/05/2023) A pocas horas de la coronación de Carlos III como monarca del Reino Unido, el perfil del heredero al trono de Inglaterra es analizado con lupa en el intento de vislumbrar cuáles serán los rasgos destacados de su reinado.

Uno de los cargos que le otorga su extensísimo título como Rey es el de “Defensor de la fe” -sobreentendida como “fe protestante”-, al ser el Gobernador Supremo de la Iglesia de Inglaterra, prerrogativa del monarca británico desde los tiempos de Enrique VIII.

El título completo es un auténtico párrafo: *Carlos III, rey, por la gracia de Dios, del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte y de sus otros reinos y territorios, jefe de la Mancomunidad de Naciones y* **Defensor de la Fe**. “Sin esto último resulta imposible comprender buena parte del milenarismo rito que se va a seguir el sábado durante la coronación del monarca británico en la **Abadía de Westminster**”, **explica** Eduardo Álvarez en un interesante artículo de EL MUNDO.



